



Tere Vale

terevalec@hotmail.com

Hiel y miel

Cada vez más evidentemente, el movimiento que encabeza AMLO y sus grupos afines utilizan recursos cuyo origen es incierto. ¿De dónde sale el dinero para tanto acto y movilización? El propósito central de estos movimientos, para hablar claro, es llevar a cabo actos de **campaña encubiertos** que, en caso de ser penalizados, **victimizarían** para variar al tabasqueño y a sus huestes y con ello, como siempre, tratarían de sacar ventaja política. Sin embargo, ¿qué acaso el IFE no debería cumplir su tarea de garante de la limpieza electoral y poner fin a estas triquiñuelas electoreras? ¡Hasta cuando!... El plan anticrisis obradorista no aporta mayores propuestas que las ya presentadas por otros sectores sociales. Lo relevante de su propuesta es el llamado a los grupos que lo siguen a reorganizarse en función del malestar social que empieza a producir la crisis económica. Astutamente, el tema petrolero y el fraude ya quedaron atrás y ni se mencionan. En las frases y los discursos de este grupo se nota cierta desesperación mezclada con una dosis de radicalismo confrontativo. Lo de siempre... Muy contenta y feliz la flamante directora del Fondo de Cultura Económica, Consuelo Sáizar, con la apertura de sucursales de esta casa editorial en Buenos Aires y Washington. Esas son, que ni que, buenas noticias para esta gran empresa mexicana. Enhorabuena... El pasado 30 de enero se llevó a cabo el primer corte de **agua** en diversas delegaciones del DF y municipios del Estado de México. Posteriormente, cada mes se llevará a cabo un corte similar, por lo menos hasta mayo. Lo anterior, como se sabe, debido al **escaso nivel de agua** que posee actualmente el **Sistema Cutzamala**. Esta suspensión afecta a **72 colonias** que resienten la escasez de **agua**, pero de ellas 25 han sido las más afectadas, pues ahí se realizan los cortes al suministro, mientras que el resto tiene baja presión en las tuberías. Ante esta situación, hay que hacer notar la ausencia absoluta de **campañas efectivas para la racionalización del uso y consumo del agua** y la detección de **fugas**, pues se calcula que aproximadamen-

te **39 por ciento** del líquido en la capital del país, es desperdiciado. Es importante denunciar que los gobiernos del DF y federal, lejos de asumir su responsabilidad y trabajar conjuntamente para lograr soluciones a esta problemática en la capital del país, han colocado en medio de sus conflictos a la **ciudadanía**, que ha sido y será la única afectada por las malas decisiones de **ambos gobiernos** y por sus afanes electoreros. ¡Aguas!... Muy delgada y guapetona la senadora **María de los Ángeles Moreno** desayunando en **La Caserole** con **Gustavo Carvajal**, a quien vimos un poquito menos robusto y por lo tanto rejuvenecido. ¿De qué hablaban?, pues supongo que de las famosas **listas**, tema infaltable actualmente en todos los **partidos políticos**. Suerte... El **activismo político** que **Manuel Espino** ha emprendido durante las últimas semanas es de llamar la atención. Sería interesante y necesario que el IFE aclarara el origen de los **recursos** que están permitiendo a este señor llevar a cabo su gira por diversos estados del país, subrayándose que dichas acciones tienen un claro **interés electoral**, pues el propio ex dirigente **panista** ha manifestado su intención de pelear por una **candidatura** en la **Cámara de Diputados**. ¡El colmo!... Si en verdad quieren disfrutar de un lugar con una vista privilegiada de la **zona centro del DF** y comerse unos **chilaquiles en salsa verde con chicharrón** de antología, no dejen de visitar la **Terraza Alameda del Sheraton del Centro Histórico**. Sí, ya sé que en este **hotel** el restaurante famoso

es el **Cardenal**, donde hay colas y colas para entrar, y en donde efectivamente es muy buena la comida, pero en este espacio al aire libre, definido como de **comfort food**, el menú es muy interesante y se puede **fumar** sin que nos la hagan de tos. Vayan... Hablando de fumar: la **Asamblea Legislativa del Distrito Federal** ha dado muestras de ser incapaz de dar respuesta a las necesidades de la **sociedad**, si éstas no se empatan con los cálculos de los **partidos políticos** dominantes. Ante la **iniciativa popular** que recientemente se presentó a través del **Partido Socialdemócrata** para que se permita contar con **espacios para los fumadores**, los **legisladores locales** mostraron poca **voluntad política** para atender la demanda y en la **Comisión** respectiva incumplieron el plazo fijado de **30 días hábiles** para emitir un dictamen. Sin embargo, la demanda por **espacios para fumadores** está vigente, como lo demuestra la propia iniciativa popular y el hecho de que la ley no puede aplicarse cabalmente, debido a razones que tienen que ver con la vida real. La demanda de lugares para fumadores en el DF parte del reconocimiento de los **adultos** a tomar sus **propias decisiones**. Hay que oponerse a que el Estado se disponga a **tutelar** aspectos y preferencias estrictamente personales de los **ciudadanos**. También es importante denunciar que para algunos **legisladores locales** las iniciativas que emanan directamente de **grupos sociales** no merecen atención o pueden ser desechadas, imponiéndoles requisitos de verificación absurdos. A pesar de todo, hay que seguir dando la batalla... Y por hoy aquí lo dejamos, no sin antes enviarle muchos besitos a los niños.

